

Ferraresi entregó créditos Casa Propia

El ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi, junto al intendente Alejo Chornobroff y la jefa de Gabinete Magdalena Sierra, encabezaron hoy la entrega de créditos a familias de Avellaneda que accedieron a través sorteo del Programa Nacional Casa Propia, destinado a la construcción de sus viviendas en lote propio. Hasta el momento en Avellaneda son 90 los sorteados que han accedido a estos créditos a tasa 0%, mediante el programa nacional que hoy ya ha beneficiado a 40 mil familias de toda la Argentina.

En su discurso, Ferraresi remarcó que "la política habitacional busca cumplir los sueños de cada argentino", y en el caso puntual de Avellaneda, hizo hincapié en que se prevé la construcción de 2400 viviendas durante los próximos años a través del programa Procrear.

Para finalizar destacó que "estamos construyendo un país para nuestros hijos, en el que el acceso a la vivienda sea un derecho que perdure a través del tiempo".



Litza se reunió con Cáritas y la UNDAV para la avanzar en la capacitación del voluntariado

La Diputada Nacional Mónica Litza mantuvo una reunión con el Vicepresidente de Cáritas Padre Fernando Lecitria y el Rector de la Universidad Nacional de Avellaneda Jorge Calzoni para comenzar a coordinar acciones conjuntas de capacitación.

En ese sentido, la legisladora explicó que "esta reunión fue para

comenzar a trabajar juntos y articular herramientas para poder capacitar. En principio la idea es firmar un convenio entre la UNDAV y Cáritas Avellaneda" Además, detalló: "el objetivo es formar facilitadores territoriales con el voluntariado de Caritas en Avellaneda".

"La formación y capacitación de facilitadores es fundamental, por eso considero que es imprescindible crear lazos entre la Universidad y la Iglesia para ayudar a quienes ayudan."

También participó de la reunión la referente social Mónica García, secretaria de la ONG "Tiempo de Crecer" con quien la diputada nacional viene trabajando en proyectos de capacitación en oficios con salida laboral para mujeres y varones jóvenes quienes se encuentran en pleno proceso de lucha contra las adicciones.

Litza en Racing

"Las personas mayores tienen un gran potencial para brindar", expresó la diputada nacional Mónica Litza en su visita a la colonia de adultos mayores de Racing Club de Avellaneda.

La legisladora manifestó que "hay que trabajar mucho en revertir el concepto instalado de que las personas mayores son la clase pasiva cuando realmente tenemos un potencial humano increíble para redescubrir, que suma a la vida comunitaria, incorporándolos en distintas actividades o tareas, porque aún tienen mucho por delante y mucho para aportar a la economía de la Argentina".

"Tenemos que repensar el concepto de tercera edad y aprovechar todo el potencial que tienen, no sólo tenerlos presentes cuando se trata el tema jubilatorio en términos económicos. Ellos y ellas son mucho más que eso y tienen el tiempo, la experiencia, el entusiasmo y las ganas de aportar a la sociedad en otros sentidos", continuó Litza.

"Estamos trabajando junto a la FAMRA (Federación de Adultos Mayores de la República Argentina) y con AMA (Adultos Mayores por Avellaneda) para impulsar desde el Congreso nacional iniciativas que vayan en ese sentido" concluyó la diputada avellanense.



Chornobroff en el lanzamiento de la 11° edición del Sello de Buen Diseño

Acompañado de Guillermo Merediz, secretario de la Pequeña y Mediana Empresa y los Emprendedores de la Nación, el jefe comunal de Avellaneda, Alejo Chornobroff, encabezó una jornada con representantes de empresas, cooperativas y emprendimientos, en el marco del lanzamiento de la convocatoria "Sello de Buen Diseño".

Previo a la presentación, recorrieron la planta del Grupo a2 - Archivos Activos, ubicada en Avellaneda, la cual se dedica a la fabricación de muebles y equipamientos para oficinas, junto a su director Daniel Cwirenbaum.

El Sello de Buen Diseño es una distinción que destaca la innovación, participación en la producción local sustentable, posicionamiento de mercado y calidad de diseño. Contempla cinco categorías: Productos para la industria y el transporte, mobiliario y equipamiento; productos para el hogar, oficina y recreación; indumentaria, calzado y accesorios; y comunicación estratégica.

"Estamos orgullosos e impresionados de la calidad y la generación de trabajo de esta empresa. Avellaneda tiene 1700 industrias y una tradición e identidad muy relacionada con el sector", afirmó Chornobroff en su presentación.

Por su parte, Merediz agradeció el permanente trabajo articulado con el municipio de Avellaneda y destacó: "Aquí se resguardaron los puestos de trabajo en el peor momento de la pandemia" e hizo hincapié en los datos de recuperación y crecimiento industrial constante durante los últimos meses.

Además, estuvieron presentes el subsecretario de Productividad y Desarrollo Regional PyME, Pablo Bercovich, y la subsecretaria de Financiamiento y Competitividad PyME, Laura Tuero; otros.



La Gran Quesera
gourmet
almacén de manjares
quesos - fiambres - vinos - resto
delivery 4253-2711

Sierra recorrió la sede de FADI

Acompañada por el secretario de Institucionales del municipio de Avellaneda, Ariel Lerici, la jefa de Gabinete comunal, Magdalena Sierra, realizó una recorrida por la sede de FADI junto a su vicepresidente, Pablo Andrés, su secretario general, Rubén Werner y otros integrantes de la comisión directiva.

Tras el encuentro se informó que conversaron sobre temas vinculados al deporte y lo social en nuestra ciudad, además de las expectativas que genera el inicio de su torneo 2022, del cual participarán varios clubes de Avellaneda.

Por otro lado, planificaron mejoras edilicias para la sede y nuevos proyectos junto a sus autoridades, para apoyar la inclusión e igualdad de oportunidades en la ciudad.

Semanas atrás, Sierra se había reunido en el palacio municipal con las autoridades de FADI para avanzar conjuntamente sobre el deporte local.

Anteriormente, Sierra visitó las obras de los jardines de infantes N°904 y 907 y de la Primaria N°28. Junto a funcionarios locales y directivos de las escuelas recorrieron los avances en los trabajos que se están llevando a cabo en esas instituciones del barrio de Piñeyro.

Allí se están realizando arreglos y reparaciones en tableros eléctricos, renovaciones sanitarias, impermeabilización de paredes y techos, como también la ampliación de aulas y patios escolares.

Durante las visitas estuvieron presentes Claudia Colaso, presidenta del Consejo Escolar de Avellaneda, y Hugo Duarte, del equipo de la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la municipalidad, además de autoridades y miembros de cada comunidad educativa.



Reunido con los jefes comunales



En el Aeroclub de Almirante Brown, el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat, Jorge Ferraresi encabezó una reunión de trabajo con más de una decena de jefes comunales del conurbano. Objetivo por el que se avanzó en políticas conjuntas destinadas a promover la generación de soluciones habitacionales.

En ese sentido se destacó la importancia en la articulación de los tres niveles del Estado para que las tierras disponibles en cada distrito se canalicen hacia proyectos de viviendas que generen obras, fuentes de trabajo y desarrollo social en cada comunidad.

Participaron del encuentro el diputado provincial Mariano Cascallares y los intendentes: Juan José Fabiani (Almirante Brown); Marina Lesci (Lomas de Zamora); Mayra Mendoza (Quilmes); Marisa Fassi (Cañuelas); Nicolás Mantegazza (San Vicente); Mario Secco (Ensenada); Alejo Chornobroff (Avellaneda); Fabián Cagliardi (Berisso); Fernando Espinoza (La Matanza); Juan José Mussi (Berazategui); Hernán Yzurietta (Punta Indio); Gastón Granados (Ezeiza); Andrés Watson (Florencio Varela); el secretario de Hábitat de la Nación, Santiago Maggioti y el de Desarrollo Territorial, Luciano Scatolini.

Privilegiados

Unos tres mil niños, niñas, adolescentes, adultos mayores y personas con discapacidad fueron los protagonistas de la clásica temporada de la Colonia municipal de Verano en el Complejo "Los Privilegiados". Cierre de temporada en la que estuvo presente el intendente Juan José Mussi, acompañado por la Secretaria de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava.

"Es reconfortante estar aquí porque lo único que se percibe en este momento tan difícil es la alegría contagiosa en los abuelos, en los adolescentes, en los niños y niñas y en las personas con capacidades diferentes. Todos están juntos y compartiendo. Una adolescente me dijo que viene a la colonia desde hace 9 años. Este, sin dudas, es un servicio que el Municipio presta con muchísimo amor y alegría. Aquí hay muchísimos chicos de Berazategui que no tienen la posibilidad de ir a ningún lado, abuelos a los que la pandemia los tuvo apartados de estas posibilidades. Y volvieron así, con una alegría enorme", afirmó Mussi.

En el predio municipal "Los Privilegiados" (conformado por 17 hectáreas, que cuentan con amplios espacios verdes rodeados de árboles, tres piscinas, canchas y SUM) se realizaron juegos, talleres y actividades recreativas organizadas por 88 profesionales, docentes de educación física y guardavidas. Los destinatarios fueron niños de entre 6 y 11 años, adolescentes de 12 a 16, adultos mayores y personas con discapacidad que disfrutaron del verano.

En el cierre festivo, que contó con la amplia participación de los colonos, autoridades municipales, docentes y coordinadores, María Laura Lacava afirmó que "los concurrentes pudieron disfrutar de las actividades que organizamos con mucho entusiasmo y compromiso, porque sabemos que llegamos a muchos hogares de Berazategui, y los niños se van felices. La colonia este año explotó de adolescentes y estamos muy contentos. Disfrutaron de este predio espectacular alrededor de 3000 personas. Los abuelos bailaron mucho y realizaron diferentes actividades recreativas. Todos los días circularon por la ciudad 38 vehículos contratados por la Municipalidad para realizar de manera gratuita el servicio de traslado para los vecinos que asistieron".

Además, la Secretaria de Desarrollo Social y Comunitario destacó que "son muchos años de gestión mirando hacia todos los vecinos. Sentimos mucha satisfacción con este logro y con la mirada hacia lo que vamos a comenzar. Queremos retomar todas nuestras actividades, como la Colonia de Invierno, siempre con el objetivo de estar cerca, acompañar a nuestros adultos mayores, hacer posible que los niños disfruten de una piletta hermosa sin tener que pagar. Las acciones de gobierno del Municipio están dirigidas hacia todos y queremos que los vecinos de Berazategui las sigan disfrutando".

La Colonia infantil y adolescente estuvo dividida en 3 contingentes (el primero, del 3 al 14 de enero; el segundo, del 17 al 28 de enero; y el tercero, del 31 de enero al 11 de febrero). La Colonia para adultos mayores de 55 años, en tanto, contó con cerca de 1.500 concurrentes por semana (entre el 3 de enero y el 11 de febrero). Finalmente, la Colonia para personas con discapacidad -a partir de los 6 años- estuvo organizada en 2 contingentes de 21 días cada uno (el primero, del 3 al 21 de enero; y el segundo, del 24 de enero al 11 de febrero) y contó con la participación de 200 asistentes.

COLONIA 2022

PARA CHICOS Y CHICAS DE 6 A 12 AÑOS
CON DOMICILIO EN AVELLANEDA

COMIENZA EL
3 DE ENERO

LA INSCRIPCIÓN LA DEBERÁ REALIZAR EL ADULTO RESPONSABLE
(MADRE/PADRE/TUTOR) CON FOTOCOPIA DEL DNI DE AMBOS
EN LOS POLIDEPORTIVOS MUNICIPALES

info
4207-5863 / 4207-7557 | deportes@mda.gob.ar
mda.gob.ar

Secretaría de
DEPORTES
VIVAMOS
MEJOR



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes

Buenos Aires - Argentina

4254-1111 ☎ 11-3605-9142

NUEVA LÍNEA 7505-8546

info@confiteriaoddone.com.ar

Mussi: "Es fundamental esta política nacional"

En un acto encabezado por el ministro de Desarrollo Territorial y Hábitat de la Nación, Jorge Ferraresi; y el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, se realizó la entrega de 12 créditos Casa Propia del Programa Procrear.

En una nueva visita de Ferraresi al distrito, se otorgaron 12 beneficios, consistiendo 9 de ellos en créditos de la Línea Construcción y 3 de Lotes con Servicios. Al respecto, el Ministro afirmó: "Llegamos a la entrega del crédito N° 127 de lotes propios y 128 de lotes con servicios, que se ha generado a partir de una propuesta con el intendente Mussi. Y seguimos esa temática para que cada vez más argentinos puedan cumplir con el derecho de tener su casa a tasa cero, con créditos que se devuelven una vez que la vivienda está terminada. Esta es una política integral y una propuesta federal. En marzo entregaremos la vivienda N° 40.000 de 265 mil viviendas para estos 3 años de gestión".

Asimismo, destacó que "estamos muy contentos en un municipio como Berazategui, uno de los mejores del país, con un Intendente que se ocupa y se preocupa, que genera propuestas para un trabajo conjunto. Queremos seguir forjando políticas de generación de suelo para democratizarlo y que sea accesible para todos los argentinos".

Seguidamente, Mussi expresó: "Es fundamental esta política nacional. El Ministro es un compañero, un amigo; y por haber sido Intendente conoce las necesidades y problemáticas cotidianas de los municipios".

Finalmente, el jefe comunal resaltó que "valoramos mucho el conocimiento y el accionar del ministro Ferraresi. Fue un gran acierto del Presidente (Alberto Fernández) haber hecho que el ex Intendente de Avellaneda sea Ministro porque ha movilizó esa área. Sentirse acompañado por el Gobierno Nacional y provincial es muy importante".

La ceremonia se desarrolló en el Edificio Municipal berazateguense, y contó con la presencia de la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega; de los secretarios municipales de Desarrollo Social y Comunitario, María Laura Lacava; y de Cultura y Educación, Federico López; la titular de la Secretaría Privada del Municipio, María Del Carmen Flores; así como los secretarios de Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; de Economía, Santiago Castagno; de Gobierno, Antonio Amarilla; de Trabajo, Juan Manuel Parra; y de Control Urbano, Raúl Torres.



Impulsar el desarrollo industrial y productivo

La Municipalidad continúa haciendo foco en la generación de políticas públicas que habiliten el desarrollo productivo de la ciudad. Es así que se encuentran en funcionamiento 12 parques y miniparques industriales y, desde el año pasado, el Municipio impulsa un régimen de promoción industrial que promueve el desarrollo económico de la ciudad.

Juan Manuel Parra, secretario de Trabajo, destacó que "el distrito cuenta con 12 parques industriales y recientemente inauguramos otro, industrial y tecnológico. Nuestro objetivo es enfocarnos en este sector, que está generando cada vez más mano de obra en el país; y sectorizarlo, dada su heterogeneidad. Tal como se hizo con el Polo Maderero, clasificarlo en rubros hace que se dinamice mucho más la cadena de valor y que la generación de puestos de trabajo sea más rápida y mayor".

Asimismo, desde el año pasado, el Municipio impulsa un régimen de promoción industrial que promueve el desarrollo económico de la ciudad. "Lo actualizamos con la generación de beneficios fiscales para las nuevas empresas que se radiquen en Berazategui. Esta eximición de tasas establecida mediante una Ordenanza Municipal se fue organizando en bloques. Sumamos como requisitos la aplicación de programas de mitigación del impacto ambiental, la contratación de cupo femenino, integrar la cadena de valor a nivel local y ser exportadores. Trabajamos en estos aspectos gracias al Observatorio Productivo Local de la Municipalidad, que nos provee datos estadísticos del sector industrial", explica el Secretario.

Finalmente, Parra destacó: "Sabemos que somos muy pocos los Municipios que contamos con esta Ordenanza y hemos logrado que sea muy abarcativa, ya que en nuestro caso no solo apuntamos a fortalecer la contratación de empleados a nivel local sino también a mitigar otras necesidades".



Feria Agroecológica en Berazategui

Productos Cooperativos

- Frutas y hortalizas agroecológicas.
- Productos de almacén de origen cooperativo.

★ UTT ★
UNIÓN TRABAJADORES DE LA TIERRA

Miércoles de febrero
9.00 hs

Plaza Julia C. de Tiscornia
Av. 14 y 132, Berazategui Oeste

Se suspende por lluvia

CORAZÓN DE ZONA SUR

berazategui.gov.ar

BERAZATEGUI MUNICIPALIDAD



SEPELIOS Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal

Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285



Centro Integral de Lubricación y cuidado de su vehículo

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999



HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Ucrania

El otro lado de las noticias

Informe UNDAV

El saldo positivo del comercio exterior en el año 2021 fue el segundo mejor de la década

En diciembre del año 2021, el saldo comercial alcanzó los US\$ 371 millones. Por lo mismo, las exportaciones se ubicaron en US\$ 6.587 millones, por su parte, las importaciones computaron US\$ 6.216 millones.

En el duodécimo mes del año 2021, el intercambio comercial (exportaciones más importaciones) se incrementó un 71,8% interanual y registró un monto de US\$ 12.803 millones. De igual modo, la balanza comercial en los doce meses del año 2021 computó un superávit comercial de US\$ 14.750 millones. En los doce meses del año 2021, las exportaciones alcanzaron los US\$ 77.934 millones. Asimismo, el intercambio comercial ascendió a US\$ 141.118 millones.

En diciembre del año 2021, las exportaciones se expandieron en términos interanuales un 85,9% a causa principalmente de un aumento en los precios del 26,9% y de las cantidades de un 46,6%. En el duodécimo mes del año pasado, las exportaciones en términos desestacionalizados avanzaron un 7,5% en relación con el mes anterior. Asimismo, la tendencia ciclo se contrajo un 1,0% con respecto al mes de noviembre del año 2021, lo que implicó una tendencia negativa en la trayectoria de las ventas externas del país.

En el mes de diciembre del año 2021, las exportaciones de los principales rubros se expandieron de manera considerable en términos interanuales. Las MOA y las MOI aumentaron un 113,1% y 47,5% respectivamente, por su parte, los PP incrementaron sus ventas al exterior un 139,1%. Análogamente, los CyE avanzaron un 37,8%.

La suba de 47,5% de las exportaciones de las MOI se explican por el avance del 24,0% de las cantidades y de los precios en 17,4% con respecto a igual mes del año anterior. La expansión del 113,1% de las MOA resultó debido al aumento de los precios del 19,1% y de las cantidades un 79,8%. Por lo mismo, el incremento del 139,1% de los PP se debe por el crecimiento del 31,9% de los precios y del 79,7% de las cantidades. Por último, el crecimiento del 37,8% de los CyE se debe principalmente a la expansión del 74,5% de los precios, ya que cantidades retrocedieron un 16,1%.

En diciembre del año 2021, las MOI alcanzaron los US\$ 1.917 millones. Por su parte, las MOA se ubicaron en US\$ 2.340 millones y los PP en US\$ 1.772 millones. Por último, el monto de las ventas externas de CyE ascendieron a US\$ 558 millones.

En los doce meses del año 2021, los mayores socios comerciales del país fueron Brasil, China y Estados Unidos. Las exportaciones a la mayor economía de Sudamérica se incrementaron un 48,3% en términos interanuales y alcanzaron los US\$ 11.777 millones. Por su parte, las ventas externas a China registraron un aumento de 16,7% y sumaron US\$ 6.299 millones. Por último, las exportaciones a Estados Unidos se expandieron un 51,0% y se ubicaron en US\$ 4.999 millones.

En diciembre del año 2021, las importaciones se incrementaron un 59,1% con respecto al mismo mes del año pasado y alcanzaron los US\$ 6.216 millones. La suba de las importaciones se explica principalmente por un aumento de las cantidades del 31,5% y en los precios de 20,9%.

La mayor actividad económica y el bajo nivel registrado en diciembre del año 2020 debido a las medidas adoptadas por el gobierno nacional a fin de bajar la velocidad de los contagios por coronavirus resultan ser la causa del aumento del 59,1%.

La recuperación de la actividad económica demandó un mayor nivel de bienes importados, por ello, en términos desestacionalizados, las importaciones se expandieron un 13,4% con respecto al mes anterior, por su parte, la tendencia ciclo avanzó un 1,9% con respecto al mes de noviembre del año 2021.



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

TALLERES QUINTANA S.R.L.

CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados

Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

GOD AUTOMOTORES

MODELOS



T30 Cabina simple

La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.



T30 Doble cabina

La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.



X30 Furgón

Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.



X30 Minivan

La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY

Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)

Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com



» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel



SANATORIO MODELO QUILMES

Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111